

私たちを支えてくれているすべての方へ

Special Thanks



あたたかい支援に感謝

町内や近隣の企業・団体などから、新型コロナウイルス感染症対策としてマスクなどの寄付をいただきました。

いただいた寄付品は、町内の学校や保育所などにおいて活用させていただきます。

寄附者のご紹介

- 成田空港南ロータリークラブ 様
不織布マスク（4月22日）
- FOR ALL LINE 様
不織布マスク（4月28日）
- 日本航空株式会社 成田空港支店 様
子ども用手作りマスク（5月1日）
- コカ・コーラボトラーズジャパン株式会社 様
清涼飲料水（5月12日）
- 有限会社北総ベジタブル 様
N95マスク（5月14日）
- 一般社団法人MASY 様
成田国際協同組合 様
N95マスク（5月15日）

Friday Ovationとは

新型コロナウイルス感染症対策のため、最前線で治療や感染拡大防止活動に従事されている医療・介護関係者の方などに、感謝の気持ちを込めて拍手を送る取り組みのことで、芝山町役場においても毎週金曜日の正午に実施しています。

金曜日の正午は

#Friday Ovation

医療・介護関係者、そして私たちの命を支えてくれるすべてのみなさんに**感謝**の拍手を

あとがき

◆皆さん、長期にわたる「ステイホーム」のように過ごされていますか？一人一人の意識・行動が新型コロナウイルスの感染拡大防止の確かな効果となっていると感じます。◆さて、僕のステイホームの過ごし方は自宅の部屋のリフォームとして「DIY」に精を出しています。奥さんと協力して壁紙の塗り直しや天井紙の貼り替え、扉のペンキ塗りなどをすべて手作業でやりました。その出来は奥さんのお父さん（プロの大工さん）にやってもうったフローリングの貼り替えとは大違いですが…（汗）◆慣れない作業&もともと器用ではないタイプなのでどれも大苦戦。現場監督（奥さん）にたくさん指摘されながら何とか作業しました（笑）◆D（大樹）：（一生懸命）Y（やりました）。引き続きステイホームで乗り切りましょう！（D）

◆今月号の表紙は、小学校の分散登校の様子です。マスクの着用や消毒液の設置など徹底した感染対策の中再開された学校や久しぶりに会う友人との会話に嬉しそうな児童たちの姿を見て、取材に行った私も明るい気持ちになりました。◆新型コロナウイルスの流行から3カ月ほど経った今、毎日のニュースや新聞で徐々に収束の兆しを感じられます。◆また、このような状況になったからこそ当たり前だと思っていた日々の生活に今まで以上に感謝の気持ちを持つことができました。◆この状況が収束し、今までの生活が送れるようになったら、友人と会って話をすることや外に出掛けることなど何気ない日常の中で感謝の気持ちを持ちながら、一日一日を大切に過ごしていきたいと思っております。（M）